
 
 第五回 鈴鹿市寺家地区Ｍ様 

 
 

今回は水周り全体を改装したＭ様にインタビューいたしました。 

再開した住宅エコポイントの申請対象になった工事はどんなものだったのでしょうか？ 

 
★ 工事をしようと思ったきっかけは何ですか？ 
    深夜電気温水器が老朽化により湯漏れを起こし、急にお風呂に入れなくなりました。 
    築 31 年で、その間外壁の塗装以外、特に大きな修理もなく過ぎてきましたが、水周りに

不便が生じていたので、これを機に改修していただく事になりました。 
 
★ 工事等こだわった箇所は？ 
    夫婦二人きりなので、『安全でエコな生活を･･･』がコンセプトでした。 
      温水器  → 使える湯量に不満があった電気温水器を大容量のエコキュートへ。 
      浴室   → タイルのカビ掃除に四苦八苦だった風呂は、ユニットバス（追い炊き

付）へ。今後のため手摺もしっかり取り付けました。 
      トイレ  → 今時希少価値な普通便座からウォッシュレット付便器へ。 
      キッチン → 温水器の湯量に制限があり、年中お湯が使えずに辛かったキッチンは

ＩＨコンロ付の新しいキッチンへ（勿論給湯は年中可です）。 
      廊下・キッチン床 → 数箇所へこみがあり、きしみ音がしていた床はひずみを解消

して増し張りに。 
 
★ 工事中の思い出 
    電気温水器の故障から急に工事が決まったため、たくさんあった生活用品を整理・分類す

る間もなく、他の部屋（1・2 階）へそのまま移動しなければならず、狭い空間での生活

はとても不自由で辛かったです。ただ、朝晩キッチンの水道を使用出来る様に配慮してい

ただいた事や、仮設トイレを洋式にしていただいた事は、大変感謝しております。 
 
★ お住まいになっていかがですか？ 
    浴室   → 浴槽は大きくて保温性も高く、足を伸ばせてリラックス出来満足していま

す。キッチンで湯張り等の設定が出来、掃除も楽なので助かります。 
    トイレ  → 蓋の開け放しガ多かったのですが、自動開閉・自動点灯とエコで便利です。 
    キッチン → ＩＨに消し忘れ自動消化機能がついているから安全で、換気扇・流し台等

見た目もスッキリしていて気に入っています。 
    廊下・キッチン床 → 床板を増し張りした結果、他の部屋との段差がなくなり、期せず

してバリアフリー仕様になったのがラッキーでした。 
 
★ これから工事を考えている方へのメッセージをお願いします。 

① 住宅エコポイントの再開に伴い、ポイントの半分以上が被災地支援に協力出来、残り

のポイントは追加工事に利用させていただきました。今がチャンスです♪ 期限があ

るので注意！ 
② 積極的に展示場へ出向き、見学会にも参加して、前もって多くの情報を取り入れ、余

裕を持って計画されると、工事期間も最小限で済むと思いました。 
 

ご協力ありがとうございました。Ｍ様今後も末永いお付き合いをよろしくお願いします。 


